



PTAだより

一之江小学校PTA
2021. 3. 22

後藤会長からご挨拶

昨年3月の臨時休校から早いもので1年が経ちました。
今年度は、子ども達の感染対策や健康を最優先に考え、先生方とも連携し活動して参りましたが、結果は全ての行事の中止というPTA本部として残念なものでした。6月の学校再開からは、制約もあるなかとは言え子ども達の元気な姿を目にし、当たり前ですが学校は子ども達が主役なのだたと再認識させられました。
今年度、この様な状況のなか会員の皆様には、例年以上のご理解とご協力を賜りました。感謝申し上げます。
月並みですが、このコロナ禍が早期に終息し、以前のような活気溢れる一之江小学校に戻ることを願ってなりません。



卒業式 3月24日(水)

今年度は、学校行事やPTA行事がコロナウイルスの影響により、残念ながら中止となってしまいました。そこで、PTA本部より卒業生の皆様へささやかではありますが、バルーンリリースを行いたいと思います。

校外活動

保護者の皆様には、日頃より旗持ちにご協力いただきありがとうございます。
旗持ちアンケートでは、色々な意見ありがとうございました。

- ・信号の切り替わりでトラックがスピードを出していたので、青になってもすぐに渡るのは危ないと再認識しました。(きゃんでい前)
- ・歩道を走る自転車との兼ね合いが難しいと感じました。(きゃんでい前・イタチャイナ前)
- ・信号が少しながくなったので、前ほど危ないと感じ事はなくなりました。(小池屋前)
- ・横断歩道でない所を、走って渡る子がいるので危ないと感じました。(小池屋前)
- ・雨の日は傘がぶつかり合い狭い場所で混雑し、そこへ自転車が来ると危ないと感じます。
(きゃんでい前)
- ・みんな元気よく挨拶をしてくれて嬉しかったです。(セブンイレブン前)

2021年度の4月の予定 *予定は変更になる事もあります*

- ・4月6日(火) 入学式 新1年生の皆様到校帽をプレゼントします。
- ・4月14日(水) 保護者会 各部員決めをします。ご出席ください。
- ・4月27日(火) 部員総会 *部長・副部長を決めます。
第一回実行委員会(部長・副部長・学年代表が出席です)

P子のつぶやき

私事ですが、今年度は家にいる事が多く、運動不足になりました。ですが、子供達とコミュニケーションも取れていい事も、ありました。みなさんは、いかがですか。